
 

今回は、長野電子工業株式会社にお勤めのＷさん

にインタビューさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

千曲市で働くことになったきっかけは何ですか？ 

私は長野市の出身ですが、祖父母が千曲市に住んでいます。 

そのため、子どもの頃から千曲市には良く来ていて馴染みがありました。 

元々は千曲市外の企業に勤めていたのですが、家族で千曲市に移ったことがきっかけで、長野

電子に転職しました。 

 

職場ではどのようなお仕事をされていますか？ 

シリコンウエハー用ボックスの洗浄と組み立てをしています。 

そろそろ製品の検査工程にも携われそうです。 

 

製造業は女性が少ないというイメージがありますが、就職された理由は何ですか？ 

高校の職場見学で製造業を見て回りましたが、その中には女性が多い企業もあって、働きやす

そうに感じたことが理由です。 

 

製造業に興味をお持ちの女性に対するメッセージをお願いします。 

今の職場は半導体の工場なので、職場環境がとてもきれいです。 

力のいる作業など作業内容によっては配慮して頂くこともあり、とても働きやすいと思います。 

食堂や福利厚生といった点もしっかりしているところが多いと思いますので、働くにあたっての

不安はありません。 

少しでも興味があれば製造業を選んでみてください。 

 

最後に千曲市に対する感想や希望を聞かせてください。 

自然が多くて生活しやすいところは非常に良いと思います。 

あったら良いと思う施設は、一か所で何でも買えるショッピングモールです。 

 

 

▲お仕事中のＷさん 


